



Luc 2, 8-14. Jésus est venu pour vous

Dans la même région, il y a des bergers. Ils vivent dans les champs, et pendant la nuit, ils gardent leur troupeau.

Un ange du Seigneur se présente devant eux. La gloire du Seigneur les enveloppe de lumière, alors ils ont très peur.

L'ange leur dit : « N'ayez pas peur. Oui, je viens vous annoncer une bonne nouvelle qui sera une grande joie pour tout votre peuple.

Aujourd'hui, dans la ville de David, un Sauveur est né pour vous. C'est le Christ, le Seigneur.

Voici comment vous allez le reconnaître : vous trouverez un petit enfant enveloppé dans une couverture et couché dans une mangeoire. »

Tout à coup, il y a avec l'ange une troupe nombreuse qui vient du ciel. Ils chantent la louange de Dieu : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et sur la terre paix à ceux que Dieu aime ! »

Commentaire

Dans ce récit, il y a la nuit et la lumière ;

La peur et la joie ;

Le Seigneur et un petit enfant ;

Le ciel et la terre,

La gloire et la paix !

Voilà que l'harmonie naît

En musique l'harmonie naît lorsque deux sons vont bien ensemble.

Grâce à la nuit, la lumière resplendit

De la peur, la joie peut surgir

La royauté se découvre dans l'enfant

Le ciel agrandit la terre

La gloire ne peut retentir que si la paix existe

Quelle harmonie voulons nous faire naître pour ce Noël ?

Prière de Francine Carillo

La nuit ne serait jamais que nuit :
si le cri d'un tout-petit ne l'avait
désarçonnée

les ténèbres ne seraient jamais que ténèbres
si la lumière ne s'était risquée à les
découdre

le malheur ne serait jamais que malheur
si un visage n'en avait partagé la lourdeur

Noël, une mémoire qui enfante l'histoire
une promesse ourlée à la détresse
une parole à l'aplomb du monde
pour ouvrir une faille
pour éclairer la paille
pour inciter aux semailles

Dieu en l'humain
est toujours possible
pour qui accueille sa fragilité
comme un berceau !